El Universal Sección: Nación 2024-06-28 04:35:21

320 cm²

Página: 8

1/2

Pide AMLO a gobernadores cerrar filas con Sheinbaum

Realiza Morena cónclave en la CDMX para apoyar a la futura presidenta de la República

ALBERTO MORALES, PEDRO VILLA Y CAÑA Y ALELHÍ SALGADO

-nacion@eluniversal.com.mx

El jefe del Ejecutivo Andrés Manuel López Obrador, la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum, gobernadores y mandatarios electos de Morena y aliados se reunieron anoche para cerrar filas en torno a la futura mandataria de México.

A su salida de una cena privada, en el hotel Hilton de la Ciudad de México, donde también celebraron su arrollador triunfo electoral, el gobernador de Michoacan Alfredo Ramírez Bedolla dijo que López Obrador les pidió cerrar filas con la presidenta electa.

"Los gobernadores, todo muy bien. fue una reunión sencilla, tranquila. Estuvo también el presidente Mario Delgado. Todos contentos por los triunfos y a cerrar filas con la presidenta Claudia Sheinbaum", dijo.

Américo Villarreal, gobernador de Tamaulipas, indicó que fue una reunión de trabajo para analizar el avance del proyecto de nación.

"Vamos muy bien en construir

este humanismo mexicano, que está teniendo presencia en toda nuestra trayectoria", aseguró.

El político tamaulipeco dijo que fue una cena cordial y de amistad.

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez confirmó la asistencia del presidente Andrés Manuel López Obrador en la reunión con gobernadores de Morena y partidos aliados, quien les pidió que sigan trabajando.

"¿Qué les dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador, gobernadora?", se le pregunto al salir.

Al cónclave privado, en el hotel Hilton de la ciudad, asistieron también integrantes del gabinete federal, así como la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde; el futuro secretario de Economía del gobierno de Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard Casaubon; la gobernadora electa de Veracruz, Rocío Nahle García; la

jefa de Gobierno electa, Clara Brugada; el gobernador electo de Puebla, Alejandro Armenta; el gobernador de electo de Tabasco, Javier May, así como la candidata de Morena al gobierno de Jalisco, Claudia Delgadillo.

En el cónclave también estuvieron Ricardo Monreal, líder de la bancada guinda en el Senado de la República y diputado federal electo, así como Adán Augusto López Hernández, senador electo.

Entre los gobernadores de la llamada Cuarta Transformación estuvieron Martí Batres, jefe de Gobierno de la Ciudad de México; así como los gobernadores de Baja California, Marina del Pilar; Cuauhtémoc Blanco, de Morelos; Cuitláhuac García, de Veracruz; Rubén Rocha Moya, de Sinaloa; Layda Sansores, de Campeche; Alfonso Durazo, de Sonora; Evelyn Salgado, de Guerrero; Víctor Castro, de Baja California; Miguel Ángel Navarro, de Nayarit, y Rutilio Escandón, de Chiapas; entre otros.

El cónclave tuvo lugar a 25 días de que Morena y sus aliados ganaron las elecciones del pasado 2 de junio y en el marco del inicio de los foros de la reforma judicial en el Congreso de la Unión.

El pasado 10 de junio, tras ganar los comicios presidenciales Sheinbaum se reunió con el presidente López Obrador en Palacio Nacional.

Como parte del proceso de transición del gobierno federal, el presidente López Obrador y Claudia Sheinbaum han sostenido giras de trabajo durante los fines de semana a los estados de Coahuila, Durango y Tamaulipas. En la zona carbonífera de Durango se reunieron con familiares de los mineros atrapados en Pasta de Conchos.

La segunda gira de trabajo fue a los estados de Veracruz y Oaxaca, donde supervisaron el proyecto del Tren Interoceánico del Istmo de Tehuantepec.

ALFREDO RAMÍREZ BEDOLLA

Gobernador de Michoacán

"Fue una reunión sencilla, tranquila. Estuvo también el presidente [de Morena] Mario Delgado. Todos contentos por los triunfos y a cerrar filas con la presidenta Sheinbaum"

EL DATO

El cónclave tuvo lugar a 25 días de que Morena y sus aliados ganaron las elecciones del pasado 2 de junio y en el marco del inicio de los foros de la reforma judicial en el Congreso de la Unión.





El Universal Sección: Nación 2024-06-28 04:35:21

 320 cm^2

Página: 8

2/2



Marcelo Ebrard Casaubon, próximo secretario de Economía, fue uno de los asistentes a la reunión que personalidades de Morena sostuvieron la noche de ayer en un hotel capitalino.

